

令和7年3月1日

保護者様

さいたま市立木崎小学校
校長 石川 顕一

「ありがとう10回キャンペーン」について

早春の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃、本校教育活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、2学期末にご案内いたしましたように、本校コミュニティ・スクールでは学校・家庭・地域が連携し「ありがとうの言える子ども」の育成を目標として活動を進めております。

その一環として、保護者・地域の皆様方のご理解ご協力のもと、「ありがとう10回キャンペーン」を実施してまいりました。

この取組に関する学校評価は次のとおりです。

(設問) 子どもは「ありがとう」が言えますか

- ・ 児童の評価 「そう思う」72% 「大体そう思う」23% 合計95%
- ・ 保護者の評価 「そう思う」33% 「大体そう思う」49% 合計82%
- ・ 教師の評価 「そう思う」26% 「大体そう思う」49% 合計75%

このように、肯定的な回答が多い状況で、取組は概ね達成できたもの捉えております。これはひとえに、コミュニティ・スクールをご理解ご協力してくださった保護者・地域の皆様方のおかげでございます。ありがとうございました。

今後はさらに活動を強化してまいりますので、引き続きご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。